



TOLCAYUCA, Hgo.- El gobernador Enrique Peña Nieto, con el presidente Felipe Calderón y el gobernador de Hidalgo, Miguel Osorio Chong, en el acto en que se supervisó el Arco Norte, una vía carretera de clase mundial.

Reactiva Edomex empleo con obras de infraestructura

TOLCAYUCA, Hgo.- El libramiento Arco Norte de la Ciudad de México generará empleos y beneficiará a millones de personas, destacó el gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto.

Al realizar una visita de supervisión junto con el presidente Felipe Calderón y sus homólogos de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong; de Puebla, Mario Marín, y de Tlaxcala, Héctor Ortiz, el mandatario estatal mexiquense dijo que esta obra es un ejemplo del impulso a la actividad económica que detona un mayor número de fuentes laborales.

Peña Nieto apuntó que ante la actual crisis económica mundial es necesario conjuntar esfuerzos para el desarrollo industrial, comercial y de servicios.

Aseveró que el libramiento es una red de comunicación que acercará a tres de las zonas metropolitanas más importantes de México.

Detalló que algunas de éstas son la del Valle de México, que queda muy cerca de la del Valle Puebla Tlaxcala y la del Valle de Toluca, las cuales alimentarán una red logística de atención de servicios y de comercialización para la zona consumidora más grande del país.

Apuntó que esta vía transita desde Atlacomulco hasta San Martín Texmelucan, en Puebla, y pasa por Hidalgo y Tlaxcala en 223 kilómetros de recorrido, de los cuales 97 están en el estado de México y con ello se impulsa la actividad económica.

Por su parte, Calderón indicó que esta carretera de clase mundial creará dos mil 100 empleos directos y 10 mil 500 indirectos, además de que ayudará a 20 millones de habitantes a reducir

tiempos de traslado a sus lugares de trabajo.

Mencionó que el libramiento Arco Norte de la Ciudad de México es una pieza clave para impulsar un México más competitivo, comunicado y fuerte, "porque para salir de la crisis el elemento fundamental es invertir en infraestructura, la cual desarrollará la economía del país y generará más empleo".

Resaltó que otra de las ventajas de la obra es que se reducirá la emisión de más de 108 mil toneladas de bióxido de carbono al año.



Fecha 10.06.2009	Sección Nacional	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Recordó que en el estado de México se han construido importantes obras de infraestructura como el tren suburbano y están en proyecto las líneas 2 y 3 en la zona oriente de la entidad, que vendrán a aliviar el tránsito vehicular y el traslado de los habitantes de esa región.

Resaltó que hace pocos días arran-

caron los trabajos del **Túnel Emisor Oriente** que permitirá el desalojo de las **aguas residuales** y pluviales del Valle de México y la construcción de la planta tratadora en Atotonilco, donde se limpiará 60 por ciento de esta agua.

En tanto, Osorio Chong sostuvo que la realización de la obra fue posible a la suma de esfuerzos y decisiones del gobierno federal con los de los estados

y municipios, así como la iniciativa privada y la sociedad en general.

Asimismo, Marín Torres celebró que 60 por ciento de la población de su entidad se verá beneficiada y tendrá mejores expectativas de progreso para el futuro, ya que esta carretera será el detonante para la instalación de toda clase de servicios como empresariales, comerciales y turísticos.